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大
学
院
生
の
感
想 

わ
か
り
や
す
く
実
演
し
て
く
れ

て
、
役
立
つ
話
を
聞
か
せ
て
も
ら
え
ま

し
た
。
応
用
性
の
あ
る
技
術
で
、
自
分

の
実
験
に
も
取
り
入
れ
ら
れ
る
の
で

は
、
と
考
え
入
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。 

技
術
は
す
ご
く
面
白
い
と
感
じ
ま

し
た
。
も
う
尐
し

B
A
F

が
小
さ
い
と
使

い
や
す
い
と
感
じ
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら

の
開
発
に
期
待
し
ま
す
。 

実
演
を
通
し
、「
蛍
光
」
と
「
発
光
」

の
違
い
を
直
観
的
に
理
解
で
き
ま
し

た
。
い
ろ
い
ろ
応
用
可
能
な
技
術
だ
と

思
う
の
で
、
更
な
る
改
良
を
重
ね
、
実

用
的
な
も
の
に
し
て
ほ
し
い
で
す
。 

実
演
が
あ
っ
て
イ
メ
ー
ジ
が
つ
か

み
や
す
か
っ
た
で
す
。 

イ
メ
ー
ジ
ン
グ
の
像
が
と
て
も
き
れ
い

で
、
こ
れ
か
ら
の
可
能
性
を
感
じ
ま
し

た
。 

 

大
変
わ
か
り
や
す
く
、
興
味
深
い
内
容
で
し

た
。「
目
に
見
え
な
い
よ
う
な
も
の
に
導
か
れ
た

よ
う
な
経
験
」
、
「
転
ん
で
も
た
だ
で
は
起
き
な

い
研
究
者
魂
」
な
ど
、
ご
自
身
の
研
究
生
活
を

振
り
返
る
お
話
も
織
り
込
ま
れ
、
学
生
さ
ん
達

に
は
大
変
有
意
義
な
ひ
と
時
だ
っ
た
の
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。（
支
援
室
） 

 
 

非常に分かりやすく BAFについての説明、実演があり、興味深い講演でした。蛍光と

発光の相違点、光と化学反応、エネルギーの相互関係などの基礎的な知識から、人工

励起蛍光タンパク質・BAFのメカニズムまで理解することができました。 

細胞内での様々な現象を画像化できるようになるので、さらなる応用が期待できると

思います。現在の技術では解析できない分子メカニズムは多いと考えられています。    

転写因子を研究しているので、タンパク質の動向

を高精度にリアルタイムに観察できることは重

要なツールとして活用できます。BAF を用いるこ

とで研究を進めることができるようになること

を切望しています。 

                また、先生のこれまでの研究の過程などをお聞き

することができたことも大きな収穫でした。開発

や研究の奥深さに改めて感銘を受けました。 

                 

   

講師：星野先生 

実演中・・・天然の蛍の光色などを見せていただきました 

太田一成 

（生物化学分野・大学院生） 

会場は、椅子を補充する程の大盛況ぶり 


